



#INE

CONVOCA A LÍDERES PARA DEFINIR DEBATES

EN PRIMERA SESIÓN DE
LA COMISIÓN APRUEBA
REALIZAR FORO MUNDIAL
PARA RECOPIRAR DATOS

REDACCIÓN

PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COMACTIVIDAD
PARALELA

El Instituto Nacional Electoral (INE) busca reunir a los líderes de los siete partidos para que propongan cómo quieren que se lleven a cabo los debates rumbo a las elecciones de 2024.

Durante su primera sesión ordinaria, la Comisión de Debates del organismo electoral aprobó la realización de un foro internacional para recopilar propuestas del formato y contenido que deberán tener los tres debates de las candidatas o candidatos a la Presidencia de la República.

La titular de la Comisión, Carla Humphrey, recordó que, si bien la norma establece dos debates presidenciales obligatorios, el INE

tiene el compromiso de promover la celebración de debates entre las candidaturas. Dijo que el objetivo es promover los ejercicios y garantizar un voto informado y razonado.

"Se propone que los criterios sean para promoverlos y elevar su calidad en el proceso electoral federal y que se organicen los debates en instalaciones del INE o universidades de prestigio", dijo.

En tanto, Guadalupe Taddei, consejera presidente del INE, envió una carta a los dirigentes partidistas para participar en una mesa de trabajo a distancia, el 8 de noviembre.

"El objetivo es establecer un intercambio de argumentos y opiniones que permitan la realización de debates flexibles, que favorezcan la confrontación de ideas y que la ciudadanía conozca mejor a quiénes solicitarán su voto en la próxima jornada electoral del 2 de junio", se destacó.

Dicha invitación fue vista por algunos partidos como apresurada, y analizarán si participarán y cuestionaron la participación de algunos moderadores. ■

• La Comisión también aprobó comenzar con el diseño de los debates entre candidatos a senadores y diputados federales.

4

ÁMBITOS DEBEN ABAR-
GAR LOS DEBATES, ENTRE
ELLOS LOS FORMATOS.

2

DEBATES PRESIDENCIA-
LES SON LOS QUE ESTA-
BLECE LA NORMA.



FOTO: ESPECIAL



DECIDEN | • La Comisión de Debates realizó su primera sesión ordinaria.